

Schöne Feiertage, einen guten Rutsch und alles Gute für 2022

23.12.2021

Ruhe, besinnliche und erholsame Tage, sofern das möglich ist.

Liebe Kolleginnen und Kollegen, werte Leserinnen und Leser,

einige von uns werden auch zu Weihnachten, zwischen den Jahren und an Silvester im Einsatz sein. Das gehört zu unserem Beruf und unserer Berufung dazu. Wir sind für andere da, auch in schwierigen Zeiten.

Unser Beruf ist anstrengend und fordernd, wir erleben Situationen im Alltag, die manche Menschen Gott sei Dank nur selten oder gar nicht in ihrem Leben erleben. Ein schwerer Verkehrsunfall, Opfer einer Straftat zu werden, ein lieber Mensch, der vermisst wird oder gar einen Todesfall, bei dem die Kripo gerufen wird.

Auch für uns Polizeibeamtinnen und Polizeibeamte sowie alle Beschäftigten in der Polizei Baden-Württemberg ist es wichtig, einmal durchatmen zu können, Ruhe zu finden und etwas Abstand zu gewinnen. Der BDK Baden-Württemberg wünscht allen Kolleginnen und Kollegen sowie unseren Freunden der Blaulichtfamilie, besonders den Rettungsdiensten und Feuerwehren - wo immer dies möglich ist, ein paar geruhsame Tage oder auch Stunden.

Kommen Sie alle gesund in das neue Jahr 2022 und bleiben Sie uns gewogen.

Steffen Mayer, Landesvorsitzender

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)